



見本を見ながら一文一字丁寧に書いていく参加者

TOPIC
4
1
7

新年への思いを込めて書き上げる

久遠塾「新年書き初め会」

公民館3階の久遠塾で美文字講座「新年書き初め会」が行われ、参加した6人が正月にちなんだ言葉や今年の抱負、自分の好きな文字などを書き上げました。

2年程前にフィリピンから転入してきた白糠高校3年の有賀桜さんは『努力』という文字を書き上げ、

「日本に来てから自衛隊に入ることを目標に、日本語や漢字の勉強をしてきました。これまで、たくさんさんの努力をしてきたので、この文字を書きました。書道は難しかったけど、楽しかったです」と話していました。

TOPIC
5
1
9

新春大売り出しは今年も大盛況

恋問館新春大売り出し

恋問館で毎年恒例の新春大売り出しが行われ、白糠漁協の「お魚の福袋」や酪恵舎のチーズセットなどの各種福袋を求め、多くの来場者が訪れました。

お魚の福袋は、250個のうち、25個に白糠産毛ガニが入っている新春の名物企画です。

開始3時間前に一番乗りした中標津町からの来場者は「昨年はお魚の福袋が売り切れてしまって買えなかつたので、今年はリベンジをしたくて早めに来ました」と笑顔で話していました。



お魚の福袋を買い求める来場者



初滑りを楽しむ子どもたち

TOPIC
6
1
17

今シーズン初滑りを楽しむ

白糠スケートリンクオープン

白糠スケートリンクが17日に開場しました。オープンを待ちわびた子どもや親子連れが来場し、今シーズンの初滑りを楽しみました。

昨年は1月5日に開場しましたが、今季は積雪が遅く、毎日の水まきのみでは、思うように結氷することができず、開場が遅れました。

この日は晴天にも恵まれ、子どもたちは楽しくリンクを滑走。白糠小5年の森絆奈さんは「スケートリンクができるて良かった。とても楽しい」と笑顔でした。